12 Piéces
581 m2
Réf. 85078096
10 000 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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A quelgues minutes du centre de ville de Cannes, cette somptueuse

villa contemporaine d'environ 581.60m?2 est répartie sur 4 niveaux.
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Conjuguez luxe et confort grace aux équipements de pointes, mis a
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votre disposition. Décorés par des architectes d'intérieur reconnus,
chaque matiere, tissus, et mobiliers ont été soigneusement
sélectionnés, et dessinés exclusivement, pour créer une atmosphéere
unique et raffinée. C'est le savoir-faire combiné des meilleurs artisans
francais qui a permis de créer un décor exclusif, généreux et tout

simplement chic. Offrant une vue mer, elle dispose de 4 chambres ...

A few minutes from the city center of Cannes, this sumptuous contemporary villa of
approximately 581.60m? is spread over 4 levels. Combine luxury and comfort
thanks to the cutting-edge equipment at your disposal. Decorated by recognized
interior designers, each material, fabric, and furniture has been carefully selected
and designed exclusively to create a unique and refined atmosphere. It is the
combined savoir-faire of the best French craftsmen that has made it possible to
create an exclusive, generous and simply chic decor. Offering a sea view, it has 4

en-suite bedrooms as well as ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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